

KURZ UND KNAPP

Projektname: Emerge
Projektnummer: 42347
Projektbereich: Perspektiven für junge Menschen
Laufzeit: 01/2024 – 12/2025
Partner: AG der CVJM

Aufholen nach der Pandemie

Durch die langandauernden Lockdown-Bestimmungen sind die Bildungsverläufe vieler junger Menschen in Peru unterbrochen worden. In wirtschaftlich schwachen Familien führt das dazu, dass die Schulbildung nicht wiederaufgenommen wird, sondern ein Einkommen auf dem informellen Arbeitsmarkt gesucht wird. Laut offiziellen Statistiken sind in Peru 75 Prozent der jugendlichen Arbeitenden in informellen Arbeitsverhältnissen. So kann zwar kurzfristig die wirtschaftliche Lage verbessert werden, dies führt aber dazu, dass den Jugendlichen der Zugang zu qualifizierteren Jobs mit höherer Entlohnung verwehrt bleibt.



Kreative Arbeit zu Arbeits- und bürgerlichen Rechten

Das Angebot des YMCA

Die Fähigkeiten zur selbstbestimmten Gestaltung der Zukunft liegen in den Jugendlichen selbst, sie müssen nur geweckt werden und einen Raum bekommen. Dazu hat der YMCA Peru verschiedene Maßnahmen konzipiert, die vor allem der Vorbereitung auf den Arbeitsmarkt dienen sollen.

150 junge Menschen zwischen 14 und 20 Jahren bekommen die Chance in Workshops und Trainings wichtige Qualifizierungen für ihr späteres Arbeitsleben zu erlernen. Dabei gibt es

eine klare Zielrichtung, denn die Arbeit soll im Einklang mit fortschrittlichen Arbeits-, Umwelt- und Sozialstandards stehen. Außerdem sollen die Talente und Interessen der Jugendlichen in Beziehung gesetzt werden mit den tatsächlich vorhandenen Chancen der Menschen in ihrem sozialen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Umfeld. Das Projekt stärkt sie, ihren Schulabschluss zu erreichen, Selbstwertgefühl, Zielstrebigkeit und Zuversicht zu entwickeln und sich weiter zu entfalten.

Der Weg zum Lebensprojekt

Alle Jugendlichen des Projekts werden in dieser Zeit darin begleitet, ihr „Lebensprojekt“ zu entwickeln. Sie werden ermutigt, Pläne und Ziele für ihr Leben zu entwickeln und darin beraten, wie sie diese verwirklichen können. Dazu gehört dann auch die Aufklärung über ihre Rechte als Jugendliche.

Den Mitarbeitenden des YMCA Peru ist es ein großes Anliegen, den Jugendlichen auf diesem Weg christliche Werte zu vermitteln und ihnen den Glauben als eine Ressource und Geschenk auf ihrem Lebensweg zu vermitteln.



Im Miteinander Stärke gewinnen



In mehreren Schritten sollen die jungen Menschen auf ihren Weg ins Arbeitsleben vorbereitet und begleitet werden:

- Ausbau der eigenen Talente in Sport, Kunst und Gruppenaktivitäten zu sozialem Lernen
- Berufsberatung und Unterstützung für ihre körperliche, geistige und seelische Gesundheit
- Schulungen in Bereichen mit hoher Nachfrage auf dem Arbeitsmarkt (Kassierer, Kundendienst, Rezeptionisten, Callcenter, Verwaltungsassistenten, Logistik u.a.)
- Bewerbungstraining, Einführung in Arbeits- und Bürgerrechte
- im GetConnected-Jugendnetzwerk des YMCA Peru erhalten die Jugendlichen einen ungestörten Raum für Gemeinschaft, Diskussionen und Entwicklung von Ideen
- Junge Menschen entwickeln Interesse für die Entwicklung ihrer persönlichen Pläne, aber auch von Projekten, die ihre Gemeinde voranbringen



Jugendliche im Bewerbungstraining

Der YMCA Peru hat sein Ziel erreicht

... wenn die jungen Menschen gegenüber gesellschaftlichen oder wirtschaftlichen Krisen widerstandsfähiger geworden sind und sich eine persönliche Lebensgrundlage aufbauen konnten. Dazu gehört auch die geistige und geistliche Grundlage, die ein wesentlicher Teil der persönlichen Festigung im Leben bedeutet.

Mit Ihrer finanziellen Unterstützung können auch Sie ein Hoffnungszeichen in Peru setzen!

Geben Sie bei Ihrer Überweisung die Projektnummer für „Emerge-Chancen für Jugendliche“ – 42347 oder für den Projektbereich „Perspektiven für junge Menschen“ – 42390 an.

Spendenkonto:

Empfänger: **CVJM Deutschland**

IBAN: **DE05 5206 0410 0000 0053 47**

BIC: **GENODEF1EK1**

Bitte beachten Sie: Sollten mehr Spenden eingehen als für die einzelnen Projekte nötig sind, werden sie für andere Projekte desselben Projektbereichs im CVJM verwendet. Wenn Sie damit nicht einverstanden sind, bitten wir Sie um eine entsprechende Benachrichtigung.

**Weitere Informationen über unsere Projekte finden Sie unter
www.cvjm.de/hoffnungszeichen**

